VERLAG FÜR KULTURPOLITIK/BERLIN

In den nächsten Tagen erscheint

SIR GEORGE BUCHANAN MEINE MISSION IN RUSSLAND

*

Dieses Memoirenwerk des vielgenannten englischen Botschafters in Petersburg ist das erste, umfassende Werk über die tragische Entwicklung des Zarenreiches seit anderthalb Jahrzehnten bis zur Aufrichtung des Bolschewismus.

Buchanan — der englische Paléologue — hat den Kriegsausbruch, den Sturz des Zaren miterlebt, an dem seiner Arbeit ein Anteil zugeschrieben wird, er stand mitten in der Revolution und zwischen den Männern der Revolution, er sah und beschreibt das Kommen Lenins und Trotzkis.

Dieser englische Staatsmann, der zuletzt in seinem Botschaftspalais unter den Kugeln der Bolschewisten stand, bis er aus Petersburg entfloh, gibt ein blendendes Gesamtbild seiner Erlebnisse, der russischen Menschen, der Zusammenhänge der russischen Ereignisse: Land, Leute, russische Psyche und Russlands gewaltiges, düsteres Schicksal.

Sachlicher als Paléologue hat Buchanan eine malerische Kraft der Farben. Er belegt, was er sagt, durch Dokumente und seine Geheimbriefe an das Londoner Aussenamt. Und wo Paléologue aufhört, beginnt Buchanan erst recht mit grandioser Schilderung: Zarensturz und Bolschewismus... Das Standardwerk über Russland!

Das Panorama Russlands wird eingeleitet durch Buchanans Erinnerungen an den Darmstädter, Berliner, Wiener, Sofioter, Römischen und japanischen Hof—eine faszinierende Diplomatenkarriere zwischen den Schicksalen der Welt!

PREIS: brosch. M. 8 .- , gcb. M. 10 .-

